

ちいさいおくすりのすご~パワ~

三ちく小学校二年 小ざい そう太

ほくのおかあさんは、「やくざいし」というしにとをしていました。びょう気にかかる人におくすりのせつめいをして、まちがえないようにおくすりをのんでもううしないとします。

ぼくは、夏休みにおかあさんのおしゃとのたけんに行ってきました。おしゃとをするや?きよくには、数えきれないぐらいのたくさんのおくすりがおひてありました。

おくすりは、ほくの体よりずっと小さくて、まめつぶくらいの大きさでした。それなのにおくすりは、ねつがでたときにねつを下げて体をうぐにしてくれたり、しんぞうがドキドキしてくるといときくるしいのをなおしてくれたりするすごいパワーをもつてることをお父さんがあしてくれました。

ほくはやつきみくで、おくすりがじょ、うすにのめな~人のためにのみやすくする~

もうか~と~うおしごとをたけんしました。

きかいをつかって、あさひる、はんにの
おくすりをわけて、きました。おくすりを
まちがつてのむと、たれたり、しんてしま
うニシガあると聞いて、ぼくはまちがえない
よう、つくるときはとてもきんちようしまし
た。

ぼくは、今年のふゆ二回もインフルエンザ
にかかりました。ねつがとても高くでて、ご
はんもにべられなづくらいくるし、思いをし
ました。が、やつきよくでおくすりをもらつて
のんびりたら、何日かするとねつも下がり体
もうくになつてきました。そのときも、お
くすりは、すこい力があるんだなあ」と思
いました。

この夏休みのおしごとたいへんや、インフ
ルエンザにかかるたことでおくすりのまことさ
をしり、ぼくは大きくなつたら、もうとすこ
いパワーのおくすりをけんきゅうやかははつ
をして、たくさん人のやくにたつたらいい
なあと思いました。